

04.07.2023 ▼

04.07.2023 HEIDENHEIM

## Interesse am modernen Bauen

**Rundfahrt** Zum Tag der Architektur fand eine Besichtigung dreier ausgewählter Objekte im Landkreis statt.



**In Steinheim begutachtete die Gruppe ein gelungenes Beispiel für Nachverdichtung. Auf der Garage entstand Wohnraum.**  
Stefan Bubeck

Rund 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer begleiteten die Rundfahrt der Architektenkammer zu drei ausgewählten Objekten im Kreis Heidenheim. Im Mittelpunkt standen verschiedene Wohnkonzepte, kostengünstiges Bauen und die Themen Nachhaltigkeit und Wärmerversorgung.

An den einzelnen Objekten erläuterten die planenden Architekten die Gebäudekonzepte und standen für Fragen zur Verfügung.

Das erste Objekt, ein Boardinghaus in Königsbronn in Betonfertigteilbauweise vom planenden Architekten Jens Launer stellt dar, wie mit kreativen Lösungen und Reduzierung auf wenige Materialien und rohen Oberflächen eine kostengünstige Bauweise mit hoher architektonischer Qualität entstand.

In Steinheim wurde ein von Michael Maier geplantes Wohngebäude besichtigt. Das eingeschossige Gebäude auf einer Garage zeigt die Möglichkeit einer Nachverdichtung in einem gewachsenen Wohngebiet auf. Trotz minimaler Wohnfläche entstand durch gute Planung attraktiver Wohnraum. Mit der Holzbauweise und der überlegten Materialwahl konnte eine nachhaltige Bauweise erzielt werden.

# HEIDENHEIMER ZEITUNG

Bewohner.

Bei allen Objekten war die Auseinandersetzung mit geltenden Normen und Vorschriften erkennbar, die intelligente Lösungen erforderlich machen, um Kosten zu sparen. Wesentliche Einsparungen bei den Kosten konnten zudem durch möglichst wenig Einsatz von Gebäudetechnik erzielt werden. Diese Themen führten bei den Teilnehmenden zu interessanten Fragen und anregenden Diskussionen bei der Rundfahrt. Architektenkammer